

Junge Seglerinnen sind Staatsmeister

ATTERSEE. Theresa und Johanna Schiemer vom Union-Yacht-Club Attersee erkämpften sich bei Internationalen Österreichische Jugendmeisterschaft am Bodensee den Jugendstaatsmeistertitel in der Klasse 420er sowie den Gesamtrang 2. In der Laser Radial Klasse holt sich Florian Gföllner, ebenfalls vom Union-Yacht-Club Attersee, in einem knappen Rennen die Silbermedaille. In der U12 Jahreswertung verpasst Paula Reisegger mit Rang 4 knapp den Sprung auf das Podest.



Theresa und Johanna Schiemer
feiern ihren Titel. Foto: Pascal Weisang